

# *L'intérêt dans le monde pour la cryptomonnaie Petro est ratifié au Venezuela*

---



Caracas, 11 avril (RHC)- Le vice-président exécutif du Venezuela, Tarek El-Aisami, a confirmé l'intérêt existant dans le monde pour la vente du Petro, la cryptomonnaie vénézuélienne, après avoir réaffirmé le début de son processus d'achat par les citoyens et les entreprises nationales.

Tarek El-Aisami a mis l'accent sur les mesures annoncées par le président Nicolás Maduro dans le but de poursuivre le processus d'utilisation de la monnaie numérique au profit de ce pays sud-américain, assiégé par un blocus financier des États-Unis.

Ce dirigeant socialiste a appelé les acteurs économiques à entamer le processus de perfectionnement technologique pour adapter leurs transactions au Bolivar Souverain , la nouvelle monnaie qui entrera en circulation à partir du 4 juin prochain, comme l'a décrété le président vénézuélien.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/159654-linteret-dans-le-monde-pour-la-cryptomonnaie-petro-est-ratifie-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**